

seau, est placé sous le commandement des Canadiens, et les officiers de l'aviation américaine occupent les postes de liaison.

En cas de nécessité, le réseau DEW avertirait le quartier général supérieur de l'attaque de bombardiers pilotés et de missiles de croisière, assez tôt pour lancer une contre-attaque.

### La 22<sup>e</sup> Région

Le plus grand des commandements régionaux par la superficie est la 22<sup>e</sup> Région dont le centre de combat se trouve dans des installations souterraines à North Bay (Ontario).

Sa responsabilité s'étend du pôle Nord aux Grands lacs et du Yukon à l'océan Atlantique. A l'intérieur de ses frontières se trouvent des sections des dix provinces et des deux territoires canadiens, ainsi qu'une partie de l'État du Maine.

La Région occupe une position de défense clé parce qu'elle bloque les routes aériennes polaires menant aux centres industriels vitaux et aux régions habitées des États-Unis et du Canada.

L'une des contributions les plus importantes faites par le Canada au NORAD est la construction et l'exploitation du centre de contrôle du système semi-automatique de contrôle des interceptions (SAGE) qui se trouve justement à North Bay.

### Bon début du programme d'emplois pour les personnes handicapées

Les employeurs du secteur privé ont répondu de façon encourageante au nouveau programme fédéral visant à obtenir des emplois permanents pour les personnes handicapées. (Voir *Hebdo Canada*, vol. 9, n° 8, 25 février 1981.)

On estime que le coût de ce programme expérimental de subventions salariales coûtera \$25 millions en 1981-1982 et \$34,1 millions en 1982-1983.

«Par ce programme, le gouvernement reconnaît les problèmes particuliers auxquels font face les handicapés physiques et mentaux, en assouplissant à leur intention les conditions d'accès sur le marché du travail», a déclaré le ministre de l'Emploi et de l'Immigration, M. Lloyd Axworthy.

Notons que le programme s'adresse aussi à d'autres personnes qui ont de la difficulté à trouver du travail: les autochtones, les femmes bénéficiaires des allocations aux mères nécessiteuses, les anciens détenus et les assistés sociaux.

### Voyage de parlementaires canadiens en Europe de l'Est

Une délégation de parlementaires canadiens a effectué une visite en Roumanie et en Hongrie du 24 avril au 7 mai.

Le voyage était organisé par le Secrétariat des relations parlementaires, dans le cadre des visites que se rendent régulièrement parlementaires canadiens et étrangers.

La délégation, dirigée par le président du Sénat, M. Jean Marchand, comprenait quatre députés et un nombre égal de sénateurs.

Dans les deux pays, les entretiens ont eu lieu dans une atmosphère détendue et de franche cordialité. Ils ont permis un échange de vues, non seulement sur des questions parlementaires mais sur des sujets variés allant du commerce et de l'économie, aux droits de l'homme et à la culture.

Les autorités roumaines et hongroises ont organisé plusieurs réceptions et dîners en l'honneur de leurs invités canadiens. A leur tour, le président du Sénat et les ambassades du Canada ont offert des réceptions pour remercier leurs hôtes.

#### Visite en Roumanie

A Bucarest, première étape de leur voyage, les parlementaires canadiens ont rencontré le président de l'Assemblée nationale, M. Nicolae Giosan, le ministre des Affaires étrangères, M. Stefan Andrei, et le premier ministre adjoint, M. Cornel

Burtică, qui est aussi ministre du Commerce avec l'étranger et ministre de la Coopération économique internationale.

Les discussions ont particulièrement porté sur l'intention de la Roumanie d'acheter quatre réacteurs nucléaires canadiens Candu et sur son désir d'intensifier son commerce avec le Canada.

La délégation a rencontré le président du Comité d'État pour l'énergie nucléaire, M. Cornel Mihulecea et elle a visité le Centre national de la physique.

En plus des discussions et rencontres, le programme comprenait la visite d'une compagnie de machinerie lourde et celle de sites touristiques.

#### Visite en Hongrie

A Budapest, la délégation a été reçue par le président du Conseil présidentiel, M. Pál Lasonczi, puis elle a rencontré le sous-secrétaire d'État aux Affaires étrangères, M. János Nagy.

Les parlementaires canadiens ont eu des entretiens avec le président de l'Assemblée nationale, M. Antal Apró. Le président du Conseil municipal de Budapest, M. Zoltán Szépvölgyi, les recevait plus tard à l'hôtel de ville.

Le programme en Hongrie incluait la visite d'une coopérative agricole et celle de la ville de Szentendre, ainsi qu'une excursion en bateau.



Le président de l'Assemblée nationale de Hongrie, M. Antal Apró (à droite au premier plan) accueille le président du Sénat, M. Jean Marchand. L'on aperçoit aussi deux membres de la délégation canadienne, M. Laverne Lewycky (à l'extrême-gauche) et le leader du gouvernement au Sénat, M. Ray Perrault (à l'extrême-droite).